

Artistes professionnelles honorées par le maire

Le 2 mai dernier, le maire de la Ville de Longueuil, Claude Gladu, a rendu hommage à trois artistes de Longueuil lors d'une réception. Il a d'abord souligné le travail exceptionnel de Diane Forest, de l'arrondissement de Saint-Hubert. Madame Forest a gagné trois prix prestigieux décernés par l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec : l'Académia d'or, le Premier prix du public, ainsi que la bourse Denis Beauchamp de Multi-Art et de la galerie Le Balcon d'Art pour l'artiste de l'année. De plus, M. Gladu a également honoré Eugénia Reznik, de l'arrondissement du Vieux-Longueuil et Louise D. Fortin, de l'arrondissement de Saint-Hubert, gagnantes de l'exposition *Manières de dire*, dans le cadre de la Francofête du 2 au 25 mars dernier.



Mireille Carrière, conseillère municipale, Marie-Lise Sauvé, présidente du conseil de ville, Michel Desjardins, conseiller municipal, Johane Fontaine-Deshaies, conseillère municipale, Diane Forest, artiste, Jacques Lemire, conseiller municipal, Claude Gladu, maire, Manon D. Hénauld, conseillère municipale, Eugénia Reznik, artiste, Louise D. Fortin, artiste, Roger Roy, conseiller municipal, Stéphane Desjardins, président de l'arrondissement de Saint-Hubert, Jacques E. Poitras, conseiller municipal, et Claudette Tessier, conseillère municipale.